

BOSSMAN

Dandim 1427/Pasangkayu Gelar Bakti Kesehatan dalam Rangka Peringatan Hari Juang TNI AD ke-79

M Ali Akbar - SULBAR.BOSSMAN.CO.ID

Dec 15, 2024 - 12:37



Pasangkayu, — Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI Angkatan Darat (TNI AD) ke-79, Kodim 1427/Pasangkayu menggelar bakti kesehatan yang dipimpin langsung oleh Letkol Czi Dony Siswanto, Dandim 1427/Pasangkayu. Kegiatan ini dilaksanakan di Makodim 1427/Pasangkayu, Jln. Dewi Sartika,

Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu, dengan tema "TNI AD Berjuang Bersama Rakyat", yang mencerminkan semangat kebersamaan antara TNI AD dan masyarakat. Minggu (15/12/2024)

Turut hadir dalam kegiatan ini, Pasi Intel Kodim 1427/Pasangkayu, Lettu Inf Rusli, Danramil 1427-03/Pasangkayu, Lettu Inf Munajab, Danramil 1427-02/Bambalamotu, Letda Inf Bahar Talatta, Danramil 1427-03/Baras, Letda Czi Muhammad Yusuf, serta Plh. Pasi Pers Kodim 1427/Pasangkayu, Letda Inf Andi Malik. Selain itu, Ketua Persit KCK Cabang LXVI Kodim 1427/Pasangkayu, Ny. Balkis Dony Siswanto, beserta anggota Persit KCK juga turut hadir. Para dokter umum dari Puskesmas Pasangkayu 2, dr. Putri Yuna Aisyah Ellong dan dr. Raihanah Anwar, memberikan layanan pengobatan gratis kepada masyarakat.

Kegiatan bakti kesehatan ini menyajikan layanan pemeriksaan kesehatan umum, pemeriksaan gigi, serta pengobatan gratis bagi masyarakat yang hadir. Kegiatan ini juga menjadi bukti nyata dari kepedulian TNI AD terhadap kesejahteraan rakyat. Dalam sambutannya, Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, menyampaikan rasa syukur dan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah berpartisipasi dalam kegiatan ini.

"Puji dan syukur kita panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala limpahan rahmat-Nya sehingga kita bisa berkumpul di tempat ini untuk merayakan hari juang TNI AD yang ke-79," ujar Letkol Dony dalam sambutannya.

Ia juga menekankan pentingnya kebersamaan antara TNI AD dan masyarakat. "TNI AD sangat peduli terhadap masyarakat dengan menyelenggarakan berbagai macam kegiatan, salah satunya pengobatan gratis. TNI AD selalu berada di tengah-tengah rakyat, karena ibu kandung dari TNI AD adalah masyarakat," lanjutnya.

Bakti kesehatan ini dihadiri oleh banyak warga yang antusias mengikuti pemeriksaan kesehatan secara gratis. Kegiatan ini menjadi contoh nyata tentang bagaimana TNI AD tidak hanya berfokus pada pertahanan negara, tetapi juga memberikan perhatian besar terhadap kesejahteraan rakyat. TNI AD Berjuang Bersama Rakyat, mewujudkan sinergi yang kuat antara tentara dan rakyat dalam menjaga kesehatan dan kesejahteraan masyarakat.